

ABSTRAK

Laporan keuangan yang terdiri dari neraca, laporan laba rugi, laporan perubahan modal dan laporan arus kas melaporkan posisi keuangan perusahaan pada saat tertentu namun untuk menggunakan informasi tersebut secara maksimal diperlukan adanya suatu alat untuk menganalisis laporan tersebut yaitu salah satunya dalam bentuk analisis rasio.

Nilai riil dari laporan keuangan terletak pada kenyataan bahwa laporan tersebut dapat dianalisis dengan rasio keuangan yang kemungkinan berpengaruh terhadap *return* saham perusahaan. Beberapa penelitian telah dilakukan oleh para ahli dengan menggunakan analisis laporan keuangan untuk melihat pengaruhnya terhadap variabel lainnya seperti laba (*income*), dan *return* saham, dan lain-lain. Hasil penelitian yang telah dilakukan sebelumnya melahirkan dua pendapat yang berbeda yaitu penelitian yang menyatakan bahwa beberapa rasio keuangan berpengaruh terhadap harga saham dan ada juga yang tidak berpengaruh terhadap *return* saham walaupun variabel dan metode penelitian yang digunakan hampir sama. Ketidakkonsistenan hasil mengarah pada fakta bahwa variabel independen maupun dependen adalah hasil (*outcomes*) dari proses yang sama (proses akuntansi), karena itu kondisi ini membutuhkan investigasi/penelitian lebih lanjut.

Pengujian ini dilakukan untuk mengetahui apakah analisis rasio keuangan berpengaruh terhadap *return* saham untuk jenis aneka industri terdaftar Bursa Efek Indonesia (BEI) selama periode tiga tahun. Penelitian ini diharapkan berguna untuk investor dalam memandang pengaruh penggunaan analisis rasio keuangan terhadap *return* saham dan dapat memperkaya wacana dalam akuntansi keuangan.

Hasil yang diperoleh berdasarkan penelitian ini adalah analisis rasio keuangan yang meliputi rasio profitabilitas, rasio pertumbuhan *earning per share* (EPS), dan *dividend payout ratio* (DPR) berpengaruh secara bersama-sama terhadap *return* saham selama periode tiga tahun.

Kata kunci : Rasio profitabilitas, rasio pertumbuhan *earning per share*, *dividend payout ratio*, *return* saham.